
Wieviele MNOZIL BRASS Mitglie-
der haben in ihrer Jugend in einer 
Blaskapelle gespielt?
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Wie sehr hat die Mitwirkung in 
einer Blaskapelle Euren musikali-
schen Werdegang beeinflusst?

Sehr stark, weil wir ohne Blasmu-
sik wahrscheinlich gar nie zu einem 
Studium gekommen wären.

Was habt Ihr in der Blaskapelle 
gelernt?

Freude an der Musik und Freude an 
der Kameradschaft.

Nehmt ihr durch euren Humor 
auch manchmal die etwas „stei-
fe“ Ausstrahlung einer Blaska-
pelle aufs Korn?

Das würden wir uns niemals trau-
en! Wir machen über alles unsere 

Späße, aber auf keinen Fall über die 
Blasmusik!

Wie viel Kontakt habt ihr heute 
noch zur Blasmusikszene?

Hunderte, und zwar bei jedem ein-
zelnen Mnozilkonzert!

Seit wie vielen Jahren spielt Ihr 
auf Schagerl Instrumenten? Wie 
habt Ihr die Schagerl Instrumente 
kennen gelernt?

Sicher seit 10 Jahren. Schagerl kann-
ten wir schon seit jeher, mit der Zeit 
hat sich daraus eine wunderbare 
Zusammenarbeit entwickelt.

Welche Schagerl Instrumente 
spielt Ihr?

Hauptsächlich unsere eigene Mnozil 
Brass Linie.

Bei den Trompeten das Ganschhorn, 
aber auch das Modell „Hörsdorf“ 

und die Pumpventil-Modelle, Bas-
strompete „Barrique“, Posaunen 
„Troja“ und „Kissbone“.

Außerdem haben wir mittlerweile 
auch eine eigene Schülerlinie entwi-
ckelt.

MNOZIL BRASS wird mit Konzer-
ten beim Schagerl Brass Festivals 
teilnehmen. Was sind eure Pläne 
für dieses große Brass Festival?

Spielen, unterrichten, Freunde tref-
fen und eine Menge Spaß haben!

Die Firma Schagerl hat in diesem 
Jahr ihr 50jähriges Jubiläum – was 
wünschen Sie dem Schagerl Team?

Weiterhin viel Motivation und 
Freude am Schaffen!
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